

Siruela

PUECH,H.C.; Puech, Henri-Charles

Sobre el maniqueísmo y otros ensayos

Los trabajos reunidos aquí proceden de los ensayos y cursos publicados por Henri-Charles Puech entre 1930 y 1972. En ellos se aborda en su conjunto la cuestión fundamental para los maniqueos de la salvación, así como de la figura del «Príncipe de las Tinieblas» y su Reino, o la imagen que Mani y sus discípulos se hacían del Mal, uno de los dos principios fundamentales predicados por aquella figura mítica, o el mito del «Hombre primordial» que desciende a la oscuridad para combatir a la Oscuridad y su retorno al mundo de la Luz. También se explica el modo de organización social de los maniqueos en una «Iglesia», con su estructura jerarquizada, su canon de Escrituras y código moral, los contactos de san Pablo con los maniqueos de Asia central, los problemas del pecado y la confesión, así como interesantes aspectos de su música. Finalmente se añaden al conjunto tres trabajos independientes acerca de cuestiones relativas al simbolismo y la iconografía, como el dedicad

Sobre el maniqueísmo
y otros ensayos
Henri-Charles Puech

Siruela



Editorial	Siruela
Colección	El árbol del paraíso
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	432
Tamaño	215x143x mm.
Peso	788
Idioma	Español
Tema	Religiones y espiritualidad
EAN	9788478449774
PVP	39,90 €
PVP sin IVA	38,37 €



9788478449774